

Déconfinement : l'OMS appelle à une "extrême vigilance"



Genève, 13 mai (RHC)- L'OMS salue l'espoir suscité par la baisse du nombre de cas de coronavirus dans de nombreux pays, mais elle appelle l'ensemble des pays du monde à faire preuve d'une "extrême vigilance" dans le déconfinement.

L'espoir revient, mais il ne faut pas se relâcher. C'est le message envoyé par le directeur général de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, au cours d'une conférence de presse virtuelle à Genève.

Citant notamment l'Espagne et la France, où la vie reprend progressivement, il a souligné le "succès" des efforts menés pour "ralentir le virus et sauver des vies". Mais le responsable des questions d'urgence sanitaire à l'OMS, Michael Ryan, a rappelé que ces pays doivent faire preuve d'une "extrême vigilance" dans le déconfinement.

Puis, sans citer de pays en particulier, le directeur de l'OMS, a rappelé que "nombreux sont ceux qui ont réalisé des investissements significatifs pour améliorer leurs capacités en santé publique pendant les confinements, d'autres non". À l'inverse, d'autres se sont lancés "aveuglément" dans le déconfinement,

sans se doter des moyens de tester et de tracer les cas suspects, a-t-il déploré.

Source La Dépêche

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222577-deconfinement-loms-appelle-a-une-quotextreme-vigilancequot>



Radio Habana Cuba